

Sr. D. Carlos Faust.
Jardín Botánico. Blanes.

Muy querido D. Carlos: recibimos su última carta y le agradecemos infinito el interés que Ud. demuestra con nosotros y la solución para salvar el Hegi. Efectivamente la cifra 25 marcos mensuales es un error que la casa alemana deslizó en uno de los documentos que Ud. tiene. La cantidad estipulada es de QUINCE MARCOS MENSUALES. Como así puede Ud. comprobar en los otros documentos que le envié.

Perdone que esta no sea una carta extensa y literaria, pero es que en este momento estoy ayudando a Mary a empaquetar la ropa de lana y alfombras con objeto de que no se apolillen durante nuestra ausencia, pues por fin mañana nos vamos a la Sierra en tren, pues íbamos a ir en el coche de un amigo nuestro, pero la disposición que sobre gasolina ha salido hoy ha hecho casi imposible encontrar ~~gasolina~~ ^{este mes como el quido.}

Tenemos muchas ganas de escapar de Madrid porque aquí hace un calor horrible. Yo hare frecuentes viajes a Madrid pues tengo que seguir dando golpes a mi asunto.

Confío poder hacerle una visita en Setiembre y pintar laminas botánicas de algunas de las hermosas plantas que Ud. tiene.

Me alegra mucho la determinación de Rothmaler del Adenocarpus hispanicus por ser planta sumamente interesante. Es indiscutible que R. es un buen botánico de enorme afición aunque no se si como dice el bueno de Bolós ^{tanto como} es el Willkomm de nuestra época.

De momento ninguna otra noticia interesante aunque con muchos deseos de comunicárselas en cuanto las tengamos.

Con saludos cariñosos de Mary y un fuerte abrazo de su incondicional amigo

se despide

Emilio Guinea

Madrid 27 de Julio

de 1940

4.8.40.